

LOS PROVERISTAS SE PRESENTARÁN EN SOLITARIO A LAS ELECCIONES

MADRID, 18.— El Partido Proverista tiene la intención de presentarse en solitario a las próximas elecciones, si bien en la recta final mantendrá contactos con otros partidos para unir esfuerzos, según ha manifestado el presidente del partido, don Manuel Maysounave. Próximamente se elaborarán las listas de candidatos proveristas, en las provincias donde tienen mayores posibilidades.

Sobre con qué partidos establecerán contactos, el señor Maysounave señala que la comisión permanente, en su última reunión celebrada en Vitoria, sometió a votación el tema. Algunas propuestas, entre las que figura mi propia opinión, sugieren establecer contactos con políticos de partidos que nos ofrezcan cierta confianza de similitud en algunos planteamientos, como don Antonio García Trevijano, el señor Fernández Ordóñez, el señor Lasuen y algunas otras opciones. Pero la opinión más generalizada es ir con el PSOE renovado."— (Europa Press)